



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El snow volleyball es una modalidad deportiva que fue impulsada en Austria en el año 2008, y cada vez se va convirtiendo en un deporte con más popularidad y con más auge en países en donde la nieve es la protagonista gran parte del año.

En el 2012, se creó el "Snow Volleyball Tour", un circuito con competiciones en países como Italia, Alemania, Suiza, Austria y más, en donde el snow volleyball cada vez adquiere más relevancia.

La FIVB está actualmente desarrollando el voleibol de nieve al unirse a los eventos deportivos existentes para crear conciencia de la disciplina y generar un movimiento global basado en lo que ya se ha implementado en el Tour Europeo.

Entre 2017-2019, la FIVB pretende establecer un plan de ocho años y pondrá a prueba las reglas y regulaciones en diversos eventos de demostración. La visión de la FIVB es ofrecer oportunidades para disfrutar del voleibol en todas sus formas.

La FIVB ha reconocido al voleibol de nieve como una de sus disciplinas y espera que todos los órganos de gobierno afiliados a este deporte hagan lo mismo en sus respectivos países.

El objetivo es tener un Tour Mundial completo desde la temporada 2018/2019 (un mínimo de tres paradas dentro del territorio de tres Confederaciones diferentes), un Campeonato del Mundo en 2021 y un evento de demostración en los Juegos Olímpicos de la Juventud de 2020 en Lausana.

El Gobernador de Río Negro, Alberto Weretilneck, el presidente de la Federación del Voleibol Argentino (FeVA), Juan Antonio Gutiérrez, y los directivos del Catedral Alta Patagonia, firmaron el convenio para realizar la tercera etapa del Circuito Mundial de Snow Volley en San Carlos de Bariloche, del 1 al 4 de agosto de este año, en el que participarán 21 países, incluida la Argentina.

El evento se presentó en una conferencia de prensa celebrada en el municipio de Bariloche, para iniciar la preparación de este histórico suceso en nuestra provincia. Este será el primero del World Tour que se llevará a cabo fuera de Europa, después de que Wagrain-Kleinarl de Austria y



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Plan de Coronas / Kronplatz de Italia organizaron los torneos de apertura en marzo y abril de este año.

Junto a los muchos participantes europeos, participan también equipos de Argentina, Brasil, Camerún, Japón, Sudáfrica y Estados Unidos.

El sitio donde se instalará la sede de la tercera parada del World Tour es en el Cerro Catedral situado en las estribaciones de Los Andes, cerca de la frontera oeste de Argentina, es el escenario ideal para un torneo de voleibol de nieve de alto nivel.

La selección nacional femenina de voleibol de nieve del país, compuesta por Julieta Puntin, Cecilia Peralta, María Eugenia Tuliz y María Virginia Zonta, quienes ya ganaron dos medallas de bronce en el Tour, participarán de nuevo en la nieve en el mes de agosto.

Será un evento histórico para el voleibol en San Carlos de Bariloche, una ciudad que también ha sido sede de un torneo de clasificación olímpica femenina en 2016 y de dos campeonatos continentales sub-21. También será un evento histórico para Argentina después de que el país sudamericano fuera anfitrión del primer Grand Slam en el Circuito Mundial de Voleibol de Playa FIVB en Corrientes, en 2013.

Por ello:

Autor: Leandro Martín Lescano.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés deportivo, social, turístico y económico la realización de la tercera etapa del Circuito Mundial de Snow Volley, en el que participarán 21 países, incluida la Argentina, organizado por el Gobierno de la Provincia de Río Negro, la Federación del Voleibol Argentino (FeVA), y los directivos del Catedral Alta Patagonia, que se llevará a cabo desde el 1 al 4 de agosto del presente año en el Cerro Catedral de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.